
第５０８回  放 送 番 組 審 議 会 

 

１．日  時  2015年 5月 18日（月） 午後 1時 30分～ 

 

２．開催場所  テレビ岩手 6 階大会議室 

 

３．委員総数    10 名 

 

出席委員     7名 

委  員  長  鈴木 正之 

副 委 員 長  平  英一 

委   員  千葉 隆史 

委   員  五日市知香 

委   員  小川口 寛 

委   員  恒川 かおり 

委   員  山口 博弥 

 

    欠席委員     3名 

委   員   國分 正人 

委   員  嶋  誠治 

委   員  三浦 茂樹 

 

 

社 側 出 席 者   楢崎 憲二（代表取締役社長） 

山口 英二（常務取締役） 

青山 尚之（取締役報道制作局長） 

菅野 智 （営業局長） 

関  英祐（報道制作局専任局長） 

野田 喜代志（報道制作局専任局長） 

渡邊 雄介（報道制作局アナウンス部） 

 

事 務 局       遠藤 隆 （編成局長） 

  丸谷 尚史（編成局編成部副部長） 

  小野 絢子（編成局編成部） 

 

 



４. 議  題    

1.  「ニュースプラス１特集  

あすへシュート～山田ミニバス全国大会の軌跡～」 

4月 18日（土）10:00-10:30放送 

2.  その他 

 

５. 資  料  (資料として以下のものを配布) 

・ 視聴者からのご意見 

   

 

６．意  見 

委員側意見 

○ ミニバスケットを支えるのは、非常に個人的には負担がかかるので、その辺を深く掘

り下げてもよかった。 

○ 震災の映像も出てきたが、川村さんの前向きな言葉に色々な意味で励まされるような

感じで、暗い感じにならず、よかった。 

○ 今井君だけを取り上げ過ぎている感があると思った。いろんな人を取材すると焦点が

ぼけて伝わりにくくなるというのはある。でも他の子どもたちがちらっとでも出たら

よかった。 

○ 今井君のコメントで「久しぶりのゴールが嬉しかったけれど、バスケやっていてよい

のかと思った」という印象に残るコメントを引き出せていたことに驚いた。 

○ 全国大会についてだが、過去の岩手県代表チームの成績などを知りたかった。長崎の

チームとは背丈が全然違うので、圧勝かと思ったが、最後はギリギリのところで勝っ

た。相手の強さをある程度語ってもらった方が先入観なく見られる。 

 

局側 

○ 震災ともっと密接に絡めた子どものことも追えば、もっとよい番組になったかと今に

なってみると思う。仮設住宅から体育館まで、毎日、保護者に送り迎えされていた子

ども達もいたので、そういうところもピックアップして入れられれば、チーム全員で

頑張っていますという感じを出せたと反省している。 

 

 

5 月番組審議会（今回）のテレビ放送予定 

◆ 5 月 26日（火）11:45-11:52「あなたと歩むテレビ岩手」 

 


